

Air



Los tenis Air Jordan son conocidos mundialmente por la marca Nike, debido a que hace referencia a Michael Jordan, quien es considerado como el mejor jugador de basketball de la historia. Sin embargo no sabemos el trasfondo de la historia y no conocemos a Sonny Vaccaro, aquel que fue el creador de la marca de los famosos tenis.

En 2023 salió a las pantallas grandes la película “Air” que narra la historia de principio a fin de cómo es que ahora conocemos los tenis Jordan. En 1984, Nike no era la marca que es hoy en día, por lo que buscaba crecer en el mercado por medio de deportistas, siendo fuertes en atletismo, pero lo que importaba durante ese año era el basketball, el deporte de moda y a lo que todos los jóvenes aspiraban ser.

Buscando la manera en como crecer, Sonny Vaccaro se dio a la tarea de buscar prospectos para patrocinarios y que ayudarán a generar ventas, sin embargo, contaban con un presupuesto limitado para 3 deportistas solamente. Asimismo, Jordan era el jugador estrella y que todas las marcas lo querían para portar, negándose Nike, por ello les fue un reto conseguirlo.

Por medio de propuestas prometedoras e innovaciones, fue que lograron convencerlo, ofreciendo un distintivo para él, siendo este la marca Air Jordan, yendo en contra de las reglas del basketball pero siendo una pieza Innovadora en cuestión de estilo y colores.

Esta historia es un ejemplo de la innovación para mejorar cada vez más y de no rendirse hasta conseguir lo que se tiene en la mira. La innovación es un valor de nuestra compañía Grupo dportenis, por ende tenemos que inspirarnos en buscar pequeñas áreas en donde dejar nuestra marca y lograr grandes cosas.

Si deseas saber más acerca del tema, te recomendamos la película “Air” que la puedes encontrar en la plataforma de Prime Video.

